

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

NO 027

Le 26 janvier 1988

HAÏTI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé le 18 janvier 1988 un examen des relations du Canada avec Haïti. Il a annoncé aujourd'hui, dans le cadre de cet examen, l'établissement d'un groupe parlementaire composé de représentants de tous les partis qui aura le mandat d'étudier :

- 1) Le programme que fera connaître le gouvernement d'Haïti en vue de déterminer s'il répond aux aspirations de la population haïtienne.
- 2) Les programmes canadiens d'aide en vue de déterminer s'ils répondent aux besoins et aux aspirations de la population haïtienne.
- 3) Les moyens par lesquels le gouvernement canadien peut, tout en maintenant son assistance humanitaire au peuple le plus démuné de l'hémisphère, favoriser une évolution allant dans le sens de l'établissement d'une démocratie stable en Haïti.
- 4) Les positions et les politiques adoptées par d'autres gouvernements intéressés à l'égard du nouveau régime en Haïti.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada